

ABSTRAK

Hilma Fauziah (1175010058): Sejarah Museum R.A.A Adiwidjaja Garut tahun 2010-2019.

Museum merupakan sumber sejarah yang menunjang dalam pengetahuan ilmu kesejarahan. Museum R.A.A Adiwidjaja adalah satu-satunya museum yang bersifat umum di Garut yang berkiprah dari tahun 2009. Terdapat banyak benda koleksi sejarah yang berkaitan dengan historis kebudayaan kabupaten Garut. Selain dalam koleksi, museum ini telah melakukan berbagai macam kegiatan yang bertujuan dalam upaya pelestarian kebudayaan dan kegiatan umum lainnya seperti pameran. Setelah dilakukan penelitian, Museum R.A.A Adiwidjaja belum banyak yang meneliti sehingga untuk mengetahui daya tarik yang dimiliki penulis merasa perlu untuk menelitinya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejarah berdirinya Museum R.A.A Adiwidjaja dan perkembangan Museum R.A.A Adiwidjaja Garut. Metode penelitian yang digunakan adalah metode sejarah, yang memiliki empat tahapan yaitu, heuristik atau pencarian dan penyusunan sumber fakta sejarah, kritik atau penyaringan untuk menentukan kredibilitas sumber, interpretasi atau penjabaran sumber yang ditafsirkan, dan historiografi atau penulisan sejarah berdasarkan data yang ada. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, penelitian kepustakaan, dan penelitian dokumentasi. Dengan sumber utama atau primer adalah wawancara ditambah arsip yang ada di Museum R.A.A Adiwidjaja Garut.

Berikut kesimpulan yang dapat diambil dari hasil penelitian; *pertama*, Museum R.A.A Adiwidjaja ini didirikan pada tahun 2009 di bawah naungan Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Garut. *Kedua*, dalam perjalanannya Museum R.A.A Adiwidjaja telah memiliki banyak koleksi sejarah seperti naskah kuna, senjata seperti keris, beberapa replika rumah adat seperti Rumah Adat Kampung Pulo, Album Garut Tempo dahulu diantaranya Seni Adu Domba Garut, Batik Garutan, Pabrik Tenun Garut, dan Kesenian Tradisional Surak Ibra. Namun disayangkan dengan fakta yang ada karena warga sekitar dan masyarakat Garut umumnya masih awam terkait keberadaan museum ini bahkan banyak diantaranya tidak mengetahui adanya museum di Garut.

Kata Kunci: Sejarah, Museum R.A.A Adiwidjaja, Kabupaten Garut